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大和中ロ一タリークラブー同

,勿勿"””ｸ〃”z""",〃z〃〃'勿斡… 勿勿》》 〃》〃“〃 "，〃》勿搾姥》姥》》勿認へ 第259地区，蔵並定男ガバナーの公式"ji川は，

12ﾉ120日’k),大和市商［会蝕に於て,/|鳶後31Iキよ

り会艮，幹'〃との懇淡会，続いてクラブ協議会が
1j･なわれ，本日は例会への公式!Jjl川をされた。

クラブ協議会では，矢野会1史がり,吋欠のため，蜂

lfMl1会長の!f]会で進められた。、％クラブは公員数

が27名と少ない為新入会員も含めて余興が出席，

創立間もない為ガバナー公式(iljl川がどの様なもの
であるかも良く理解出来ていなかったが,,,:;f田分

区代即,)IL特別代災の良きご指導をⅨいた為に，

なごやかな券ljl1女iのうちに雌'lf終了した。（別!;L｣)

例会への公式‘ﾘﾉｌｌＩｌでは,1|;,im分区代即のご紹介

のあと，クレムレヌフRIfl之のターゲットに|仏｜

する賞III:なtli!柵を頂いた。（別記）

ｒ日のフロメフ弓ム ( 1 2 ﾉ 1 ２８ U )
オーストラリア交換学生来訪
T月ヱｰﾓＪ Ａ 画

年頭挨拶，会1と，
（１ﾉ}４日）

幹衷 １
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真実かどうか
みんなに公平か

１
２

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

毎週木曜日12時30分より
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ゲi:スご卜 委員会報告
蔵並定!〃ガバナー,'I|ifm清次郎箙６分区代即，

焔幸ｿj特別代表

Ｓ 、 A . A . 富 沢 委 員 長

!;|;１１１助の件につきまして本１Iより県立IIj少年

公節をお｛I!fりしてﾎll川させて頂くことになりまし
た。ごﾎl1川に際しましては,ll" I I IN０名l)ij , ' IWij I i

lllf間を‘氾人L/て頂く'〃になっておりますのでご協

ﾉＪ卜さい。

親 睦 活 動 委 員 会 猪 熊 委 員 長

来る11１２１日に第２1'!|家族会をｲj･いますが，会
‘出を‘掘務Ｉ,)へ納入してドさい。

青少年奉仕委員会須藤委員長
鰕告が避れましたが，先Ｒのローターアクトクヘ

ラブのチャリティーダンスパーティーには多数の

ﾉjの御協ﾉJを頂き,1!!t|lf終了致しました。ありが

とうございました。

ビジダ等
1,沢｜|御↑，許我敏夫芯,!|l'll.l''I:LL君，川繩ﾉ災君
(大Nl)

会長報告 蜂屋副会長代行

。本日の例会は蔵､1レガバナーの公式訪問を頂いて

おります。昨日のクラブ協談では細部にわたり
ご指導を頂き,1!!(|II終「しほっとしています。

。チャーターナイトリ)会場の仙川1汗可;l[が参りま

したのでご紺告と比に，本文|11l覧致します。

幹事報告
分区代理挨拶’ 富田清次郎第６分区代理。先[1のFI!|if会淵｛li･を致します｡

明年ｌノ}２１Hに'求峡会を行なう為に,2511の例

会は休会になります。ごﾉ吹知ドさい。
｡1２ﾉ11411"綾剛iR.C.,l iﾎ沢R.C.のチャ,一ター

ナイトの‘池録映lli'lを兇る公を〃いましたが，こ

の映lll'iは足非ご大人ﾉ7にもごI虹頂いたﾉﾉ．が良い

とのご怠兇があり，いづれ機会を持ちますので
ご夫ﾉ、ﾉﾉｰにもよろしくおにえ瓜き御出i｢'i'jドさい。

｡12ﾉll5I|に海l.|'|衛隊の7'i1l!1:,,1令と熊谷怖席幕

僚にお公いし，チャーターナイトにつきまして

協〃の‘災清を致しました。その際園lll氏と人和
R.C.(J)小武会Ｕに|nl席して、きました。

。明年１１１１日よりロータリー関係の為紳レート

は１ト§ル１９７円に変史になります。
･このはどロータリー財団のポールハリスフェロ
ーに，矢野，､'r l l l ,岨谷の３全曲からご寄附頂

主 士 ’ 十 ・＜ 』 ÷ Ｕ ノ ー ○

・本[1{ﾀ'|公終了從,llii,'ili､Ｉｊの川|l':。役員公をｲj･いま

すので，即'僻，役此の〃はお残り̅ﾄﾞさい。
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ガバナー公式訪問は､'･1分区ではこのクラブが蚊

i愛です。ll/|;｢Iの会1史，枠‘優懇淡会は非舘になごや
かで且つ深みのあるものでした。クラブ協談会に

おきましても活発な,猷兄も出され，中には１．Ｇ.Ｆ，

で発表さオしてはとガバナーのご推せんを,更けられ

た方もおられます。
’版仙ガバナーは人班にお蚤らかな存のような虹

l!jを持っておられるノノ･です。このようなﾉﾉ･に分区
代服としてお||:え,ＩⅡ来ました:l$は私の人ﾉ順の!|1で

も､i己憶に雌るうオＬしいl１だと忠っています。

岐后にひと蘭̅,III特別代表のご指導と+;ﾔさん〃
がﾉ〈変によく勉強さオい'[派なクラブにl戊1史しつき

あることに敬,極を衣します。



卓 話 しては「|)M〃に通ずる」「IJﾘ〃に影響をもつ」と
いう･jＩで，テストとは|'|肯で，もともとアメリカ

人の解釈ではもっと簡iliな意味で使っています。

旨.っていることは典災か，間迷ってないか，軽い

気持で使ｵ)れるもので哲学的な真兜という寡より

もﾉﾘT!淵「はんまかいな？」といった(史い〃をされ
たﾉﾉ．が災いと,'＆います。

蔵並定男第２５９地区ガバナー

先輩の富出さんより過分のご紹介を瓜き恐縮し

ております。今日は先篭のクラブから沢II|のﾉﾉ．々

がおいで下さっています。特に中里会典には職業

奉仕の卓活をして頂いたそうで有難うございまし
た。又小沢会員，曽我会員といったベテランがこ

の様に本クラブの為に陰に陽にご暖助されておら

れる｢科は，親子供に共存共栄で発腱されていると

いう印駅を持ちました。

先程富田分区代似も巾されておりましたが，、'１

分区では本クラブが岐後の公式!iﾉjl川となります。

第一-番目にI!』』:水にお邪魔したll’1fは奥の'叶い|{Wりで
したが，昨Ｈは小凹がちらつくといった‘父(|'災で''1｣§

の流れを1,kじます。私が雌股で雌|II:にガバナーの

務めを終えることが出来るとするならば,'!|i l l l lさ

んの様な各地区の方々のご努ﾉJによるものである

と感謝しておるのでございます。

昨日午後３時から会農,{lif#lＦさんとの恐！淡会を

行いましたが，会長がごりliｊ気で，峰崎,'il1会隆さん
が代理をされましたが, ' t派におやりになってお

られ，次年度会長としての絶好のご絲験をされ，

さらにご発股される'IFIIII迷いなしとIIIせます。

この峰1皇さんを補助された踵芥川'i*|1W)ご努ﾉ｣も
､ik々ならぬものがあったと,I』います。クラブ迎'川′

も立派にされている‘〃はクラブの持様のご努ﾉJも
さること乍ら，やはり)'畔､WI1代衣の良きご指導が

あってこそで忘れることが,!|',来ないものであります”

昨ロ午後４時よりクラブ協議会を行った!沢です

が，杵さんより大変に祈発など,嘩兄が,'||さオしまし
て，皆様のご活躍ぶりが今後典川ｲ､!『されるi洲でご

ざいます。いよいよ来年４ﾉj２２｢1に,Wi;l[状仏述式
が行なわれる訳でございますが，杵“ﾉﾉにとりま

しても一生に一度のご経験でございますし，近|燐

のクラブの方々をお招きしてｲj･うものでございま

すので，ぜひ十分にご検!汁され，心に雌るものに

して頂きたいと存じます。

昨ヨ亀谷会員より川つのテストについてご質|川

を頂きましたが,FourWayという|l ; :に|11しま

？
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さてロータリーとは｛''Iかという|)＃ですが，人間
には我まゞな心と，人に尽したいという気持のI山jlili

がございます。たえず心の!''にl,ijﾉﾉ．が宿っており

ますが，人lHlには生まれながらにして自分だけ良

ければ良いという本↓|ﾉkがあり，これを押えるのが
ロータリーです。ロータリーに人って良い'l#は，

1と/|品き11|',来，心のゆとりが川来，人I)iで話が出来

るようにな↓),li l際的な心の窓が|ﾙlかれます。
このような!'､↑,l,i､i,の為に綱伽を椛進する淀務があり

ます。ロータリーは脱峠と泰ｲ'二の二つの柱を｛'１||と

して，この林を支える為に四人奉仕があります。
この細l伽を推進する為の道具としてターゲット

或はメッセージがあります。今年腱のクレムレヌ
フ公1とはREACHOUT手をさしｲIIIくようという
|lｉで２ツのT.と２シの､卜球を描いてあります。手を

さし{'IIくる為にはｲj･勅と危険と制約が伴います。
おﾉ[いにｌ|lr側の､|ﾑ球にllを向け子をさし仲く

よう，思いやりをl1fとうという‘撫です。

今ｲ|ものl'(ll"|)M1淡会に川|,'i'jした際クレムレヌフ会長
からどんな万でも良いから持って来るように言わ

れ，そしてや|||:界からイiが雌まりそれぞれ交換し

合いました。協議会蚊終「lにクレムレヌフ会長は，

侍さんのおT.几のイTは|秤けば尚価な石になるかも

へ



一

知れない。命lll:界のロータリアン83ﾉj人もさらに
に|拝きあげ一|州忙派なものにして頂きたいと言う
!Ifをジョンマイホ､ソクの１『例を上げて説|ﾘ}されま

した。

iill}tlイM<i,i ' l iのクラブとしては立派に成長され

ており細芥IIII油ガバナーもおよろこびの'lfとｲｆじ

ます。今後もロータリーを楽しみながら迎営さオヒ
-|｢fiのご発腱をされる!|ﾄを瓠みます。

スマイルBOX

蔵帷ガバナー，公式訪問にお邪魔いたして……

1;;1I｣分区代理，公式訪問を迎え，貴クラブの成果

をたゞえて。
ighIRCW成金i』，初めての公式訪問も無|}f終

「され，エイドとしての心配も，チャー

ターナイトのみとなりました。ノ醐帳って

卜さい。応援します。

人卿IRC!l l ' l１公幽，先週の職業奉仕委幽会のク

ラブフォラムに少しばかりでもお役にた

てれば稚いと存じます。フォラムに特様

ときも参りllさせて頂いて，ありがとうご

ざいました。
AWIRC岩崎会員，所用のため早退します。

蜂膳Ml1会艮１"11[ガバナーと',$I佃分区代即の公式

I"IM1を心より歓迎致します。

艮得川会凸，１‘;＃沢会員，佐藤公負，伊藤公u,小
,筐:全曲，須藤公u,大局会員，上田会員，」上砂公

山，猪熊公員，近'蕊会員," l l l会員’袴出金典，

鈴木公u,4f lⅡ公国，芦田会員，亀谷会典’土膣

会il,j上会員，郡!jj会員，
，放並ガバナーと富IⅡ分区代理の公式‘泌間

を心より歓迎致します。

jEf l l l i " i難航を続けた甥の粘幡式が,１２ﾉ1７｢I

(H)1!! "ﾄ終りました。仙台まで三度足

を逆んだ甲斐があり本当に嬉しく恩って

おります。若いカップルの前途を祝して
スマイルいたします。

" l l l f r u l r F I I「カゼ」のため協議会を欠席致し
まして済みませんでした。

他将公ｕ昨｢|はI IMtガバナーより人斐ｲj . '獣災な
お‘活をお|川きし非常にためになりまし

た。又，その席上で私ごとき新参荷を過

分におほめ頂き恐縮です。今II千尚一l､fi'､jを
び，行って人生を有忠義にすごしたいと

思っております。

小'閥:公幽先の週蝿にて，プロフィルをのせてい

たざきありがとうございました｡土'登さ

んのご114労に感謝します。

クラブ協議会から
１２ﾉj20｢I午徒４1}キからII'耐レガバナーをお迎えし

てのクラブ協議会が行なオ)れた。

先ず蜂I壱Ｍll会長が矢野会長のメッセージを仏え

クラブボ仕各委員会の慨作に入った。出席委員会

からS.A.A.までの鍬{fが終ｒしたところで，蔵､1k

ガバナーから芥委員会についてご意兇を頂いた。
【'1でも職業分緬委員会の岻芥委員長，雑誌委凰会

の｜｣||姿此瞠の澱｛Ifには特に他に例のないものと

して,I.G.F.で発表されてはいかぎですかと',| ;< l l l

一

一

分Ⅸ代叩に排せんされ，分区代叩も足非１.G.F.で

稲炎して爪きたいとのM!i,'jがあった。
又=|上砂R'II!j州姿幽艮の，ごﾉ､と人を対象とした炉辺

会合の捉案では，新人公典が入会される時夫人を

同|､|噂されているところもありますのでその様な'lド

も検,i.,iされてはul｣何ですかとのアドバイスもあり，

職業奉仕姿幽公では‘膨災)ﾘ↑の優良従業員表彰，工

甥兇'､ｹ:群の企IIIIiも必要であるとの掘呼それぞれの

委凶公に対してキメ細なご指導を頂き,２Hｆ間半
にわたっての協誰会はなごやかなうちに終了した。


